



Información sobre Kindergarten

Escuelas públicas de Easthampton

Escuela Mountain View
Resumen de información sobre Kindergarten

Proceso de inscripción

Los paquetes de inscripción serán enviados por correo a las familias en la lista del censo de la ciudad y también están disponibles digitalmente en el sitio web EPD o poniéndose en contacto con la Oficina Central por teléfono 413-529-1500 ext. 123. Los paquetes de inscripción serán enviados a casa en febrero. Se anima a los padres y cuidadores a entregar los paquetes de inscripción entre el 1 de marzo y el 1 de mayo de 2025.

Los padres/tutores deben tener lo siguiente para inscribir a su hijo en el Kindergarten:

- Paquete de inscripción cumplimentado
- Partida de nacimiento oficial del niño - original con sello en relieve (no el registro del hospital) - haremos una copia y le devolveremos el original; su hijo debe tener 5 años antes del 31/8/25
- Copia de la cartilla de vacunación del niño y del examen físico más reciente
- Prueba de residencia tal como se indica en el paquete de inscripción
- Copia del Plan Educativo Individualizado (PEI) de su hijo, si procede

Para completar el proceso de inscripción para su estudiante de Kindergarten, por favor traiga los materiales listados arriba al Día de Inscripción de Kindergarten el 20 de marzo de 3:30-6pm en la Escuela Mountain View.

Proceso de transporte

Los estudiantes de kindergarten que viven al menos a 2.0 millas de la escuela tienen derecho a transporte gratuito en autobús. Los estudiantes que viven de 1.5 a 2.0 millas de la escuela son elegibles para comprar un pase de autobús. La información sobre los requisitos para el autobús y los horarios de las paradas se envía en agosto. La información sobre las tarifas del autobús se incluye en los paquetes de inscripción.

Se espera que los padres/tutores se reúnan con sus hijos en la parada del autobús, de lo contrario el niño será llevado de vuelta a la escuela (sólo el año de kindergarten).

Proceso de selección

Se pedirá a su hijo que participe en 2 sesiones de evaluación, una en primavera y otra en otoño. Recibirá la cita para la evaluación de primavera de su hijo una vez que se haya completado la inscripción. Los evaluaciones de primavera serán el 8 y 9 de mayo. Las citas para las evaluaciones de otoño se enviarán a casa a principios de agosto. Los evaluaciones de otoño serán el 28 y 29 de agosto.

Estos evaluaciones son evaluaciones sociales, emocionales y académicas de los puntos fuertes de su hijo. Las evaluaciones ayudan a los profesores a comprender el nivel de rendimiento actual de su hijo y es una magnífica oportunidad para que el profesor y el niño se conozcan.

Visitas guiadas y citas para jugar en el jardín de infancia

Las familias tendrán la oportunidad de visitar la escuela durante la noche de información de Kindergarten, así como durante las dos fechas de proyección. Además, la Organización de Padres y Maestros (PTO) organiza playdates a mediados de agosto para que los estudiantes y las familias se conozcan después de recibir sus asignaciones de maestros y aulas.

Proceso de asignación de clases

Se intenta mantener el equilibrio en el aula, incluyendo el tamaño de la clase, el género y las necesidades de los estudiantes. Las peticiones de los padres/tutores son consideradas pero no garantizadas y deben ser hechas por escrito al director. Actualmente tenemos cinco aulas de kindergarten. Todos los jardines de infancia tienen un profesor y un paraeducador. El tamaño de las clases suele rondar los veinte alumnos.

Empezar la escuela

El horario escolar es de 8:45 a 15:10. El calendario del distrito se puede encontrar en www.epsd.us. Por favor, tenga en cuenta que la selección de Kindergarten en el otoño es los dos primeros días de escuela, y kindergarten comienza oficialmente el cuarto día de escuela. Usted y su niño recibirán una carta de bienvenida en agosto del maestro de su niño junto con su asignación de aula. En esa carta habrá una lista de cosas para traer a la escuela junto con información sobre el aula y las rutinas escolares. Normalmente, pedimos que los niños traigan una mochila, un pequeño tentempié saludable, un almuerzo casero (opcional) y una muda de ropa etiquetada para el primer día completo de colegio. La información sobre el coste de los almuerzos, los formularios gratuitos y reducidos y los menús de los almuerzos escolares están en nuestras páginas web y se facilitarán a las familias.

Para obtener más información, póngase en contacto con Judy Averill, Director, PK-2 en 529-1545 o Jill Pasquini-Torchia, Director de la Escuela en 529-1530

Se puede acceder a la información sobre el plan de estudios de Kindergarten, la inscripción y la escuela Mountain View escaneando el código QR que aparece a continuación:



Welcome
Class of
2038!